

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Perkembangan dunia usaha ini tidak lepas dari kegiatan surat menyurat. Begitu juga dengan PT Dwi Padma Anantha adalah perusahaan yang bergerak di bidang industri peternakan. Dalam mengembangkan usahannya, perusahaan ini membuka lahan di daerah Blitar, Jawa Timur. Mengembangkan usaha membutuhkan dana yang cukup besar. Oleh karena itu perusahaan membutuhkan kerjasama bisnis dengan perusahaan-perusahaan lain, terutama dalam kerjasama untuk pemenuhan modal usaha.

Menurut Kusnadi (2003) *“kerjasama sebagai dua orang atau lebih untuk melakukan aktivitas bersama yang di lakukan secara terpadu yang di arahkan kepada suatu target atau tujuan tertentu”*. Dari peristiwa ini, timbulah suatu hubungan antara PT Dwi Padma Anantha dengan perusahaan asing. Surat perjanjian kerjasama bisnis selama ini tetap membutuhkan tanda tangan dan cap. Sehebat apapun isi dan tampilan surat, apabila tidak ada kedua hal tersebut maka legalitas surat tidak dapat dianggap sah. Kondisi ini juga terjadi pada PT Dwi Padma Anantha, saat menjalankan kerja sama bisnis dalam pemenuhan modal usaha dengan perusahaan asing maupun lokal. Dengan kemampuan staff yang memiliki bahasa Inggris yang

dibawah standar, membuat perusahaan mengalami banyak persoalan dengan perusahaan asing, terutama dalam kegiatan surat menyurat dan negosiasi bisnis. Sebelumnya dalam perjanjian kerja sama bisnis, ada beberapa langkah yang harus dilakukan PT Dwi Padma Anantha, salah satunya adalah membuat surat penawaran atau proposal usaha dengan perusahaan asing.

Oleh karena itu, perjanjian kerjasama bisnis menjadi hal penting bagi PT Dwi Padma Anantha, untuk memastikan bahwa bisnis yang dijalankan memperoleh kepercayaan dari pihak investor dan pemangku saham. Mengingat pentingnya kerjasama bisnis tersebut, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian di PT Dwi Padma Anantha dengan judul “Prosedur Kerjasama Bisnis pada PT Dwi Padma Anantha di Kota Kupang, NTT”.

## **B. Rumusan Permasalahan**

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka rumusan masalahnya adalah :

Prosedur Kerjasama Bisnis di PT Dwi Padma Anantha.

### **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur kerjasama bisnis pada PT Dwi Padma Anantha kota Kupang, NTT. Sedangkan manfaat yang dapat diambil dari penelitian ini, adalah :

#### **1. Bagi Mahasiswa**

Memberikan ilmu tambahan tentang komunikasi bisnis dan aspek hukum bisnis perjanjian pada penulis.

#### **2. Bagi Politeknik NSC Surabaya**

Memberikan bahan acuan untuk mengetahui prosedur kerjasama bisnis.

#### **3. Bagi PT Dwi Padma**

- a) Perusahaan terbantu melalui sumbangan tenaga dan pikiran penulis.
- b) Dapat memberikan masukan apabila terjadi permasalahan tentang kerjasama dengan mitra asing.
- c) Mengetahui bagaimana administrasi persuratan yang harus dikerjakan dalam proses terjadinya kerjasama bisnis.